



ご進級・ご入学おめでとうございます！

こんにちは。4月より、松陽中学校に着任しました藤田晋一と申します。よろしくお願ひします。曾根小学校からの異動なので、曾根小出身の1年生は驚いたかもしれませんね。

さて、春本番の陽気の中、4月7日（木）に始業式を行うことができました。また8日（金）の入学式には保護者の方にも出席していただき、141名の新1年生を迎え、16学級、全校生徒466名で令和4年度がスタートしました。さまざまな人との新しい出会いがある中、自分から進んで挨拶をすること。そして『他人の頑張りや良さに目を向け、感謝の気持ちを持つて心』を大切に1年間がんばってほしいと思います。

コロナウィルス感染症は、依然として予断を許さない状況ですが、感染症対策に万全を期した上で、可能な限り教育活動を実施したいと考えています。なにとぞ、ご理解とご協力をよろしくお願ひ申しあげます。

お世話になりました！

【 転任及び退職された先生方 】

- 岡田 邦成 校長
- 中野 順一 先生
- 山本 浩生 先生
- 山本 理紗 先生
- 黒田 裕介 先生
- 牧 すずな 先生

よろしくお願ひします【 着任された先生方 】

- 亀尾 芳一先生（社会）
- 黒田 久則先生（理科）
- 町田 達哉先生（社会）
- 英保 俊輔先生（保体）
- 志水 祐斗先生（社会）
- 山本ひさの先生（不登校）
- 藤田 晋一（校長）

令和4年度 入学式 式辞

（冒頭略） 新入生の皆さんにがんばって欲しいことが二つあります。一つ目は、『自分を生かす』ということです。（中略）自分には何ができるか、何をしなければならないかを、考え、判断し、実行してください。自分の持っている力や可能性を信じ、存分に発揮することが、『自分を生かす』ということにつながります。もう一つは、『人を生かす』ということです。人を生かすとは、その人の頑張りや、良いところに目を向け、互いに認め合うことです。まわりの人の個性や、自分との違いを大切に、思いやりと感謝の気持ちを持つて接することのできる人になってください。そして、互いの良さを認め、成長し合えるような関係を築いていきましょう。

『自分を生かし、人を生かす』。言い換えれば、『自分も人も大切ににする』ということです。このことを、いつも心のどこかにとどめ、今日から始まる中学校生活を送って欲しいと思います。



本日、新入生141名と共に教職員、専門スタッフ、そして保護者の皆様が一つの船に乗り、令和四年度という大海原への航海が始まります。時には嵐に遭い、荒波を超えなければならないことがあるかもしれません。そのような苦しいときこそ、ここに集まった全員が心を一つにして、『生徒の成長と幸せ』という目的地向かって、力を合わせて進んでいきましょう。

私たち教職員一同、微力ではありますが「チーム松陽中」として一致団結し、生徒一人一人の【幸せ】の実現に向け、全力で教育活動を推進してまいります。校長である私自身を含め、至らない点多々あるとは思いますが、是非とも保護者の皆様のご理解とご協力のもと、そのお力をお借りできますよう心よりお願ひ申しあげ、お祝いの言葉とさせていただきます。

1学期の主な行事（現状での予定です）

- 修学旅行（3年生）5/10（火）～12（木）
- 野外活動（1年生）5/15（日）～16（月）
- 校外学習（2年生）5/20（金）
- 市内総体（陸上）6/18（土）（水泳）6/19（日）
- （その他）6/24（金）6/25（土）
- 期末考査 6/29（水）、30（木）、7/1（日）
- 東播総体（バスケ）7/9（土）7/10（日）
- （その他）7/16（土）7/17（日）

※感染状況によって、延期・中止の場合もあります。